

GIARDINO

Winter Events
2018/2019
giardino.ch

HOTELS



In Zürich und St. Moritz

Incentives on the Rocks

Lässige Gruppenangebote ab 20 Personen oder 10 Zimmer
Laid-back group offers from 20 persons or 10 rooms



Ascona Minusio-Locarno Champfèr-St. Moritz Zürich

Firmenfeiern in Zürich // *Company celebrations in Zurich*

Cool wie Eis

Es braucht schon einiges, damit der Winter in der Stadt zum Highlight wird. Das Atlantis by Giardino ist daher geradezu perfekt für einen winterlichen Rückzugsort! Mit dem Schlitten runter vom Üetliberg oder direkt ans Lagerfeuer mit Panoramansicht? Spätestens beim Dinner wird aus kühlen Temperaturen eine coole Stimmung. Passt zur Weihnachtsfeier wie zum Neujahrs-Kick-off: immer eisgekühlt geniessen.

Ice cool – It takes something unique to make winter in the city truly special. Atlantis by Giardino is just perfect for a winter retreat! Enjoy a spot of sledging down the Üetliberg mountain, or head straight for the campfire and take in the panoramic views. By dinnertime, the cool temperatures will have given way to even cooler vibes. Perfect for a Christmas celebration or to ring in the new year – and remember: it's always best served ice-cold.

1.11.18–31.1.19

Your winter upgrades

❄️ **Ab 20 Personen // From 20 persons**
Glühweinapéro mit heissen Marroni
*Mulled wine drinks reception with
roast chestnuts*

❄️ **Ab 75 Personen // From 75 persons**
Fotobox
Photo booth

❄️ **Ab 100 Personen // From 100 persons**
DJ für 3 Stunden
DJ for 3 hours

ATLANTIS

BY GIARDINO
ZÜRICH

event@atlantisbygiardino.ch
+41 (0)44 456 55 55
atlantisbygiardino.ch

GIARDINO

MOUNTAIN
CHAMPFÈR-ST. MORITZ

event@giardino-mountain.ch
+41 (0)81 836 63 00
giardino-mountain.ch

7.–20.12.18 / 6.1.–1.2.19 / 10.–24.3.19

Your winter upgrades

- ❄️ **Ab 10 Zimmer // From 10 rooms**
Glühweinapéro mit heissen Marroni
*Mulled wine drinks reception with
roast chestnuts*
- ❄️ **Ab 15 Zimmer // From 15 rooms**
2 Stunden Aktivität mit dem Power Guide
Two-hour activity with the Power Guide
- ❄️ **Ab 20 Zimmer // From 20 rooms**
Transfer ab Firmensitz hin und zurück
Return transfer from company premises

Business-Events in St. Moritz // Business events in St. Moritz

Gemeinsam die Alpen rocken

Es glitzert und klirrt, dass sich die Flocken biegen: Der Engadiner Winter entspricht derart allen Winterträumen, dass man glaubt, in einem Postkartenmotiv aufzuwachen. Perfekt für actionreiche Team-Outings, schneevolle Weihnachtsfeiern oder frische Kick-off-Meetings im neuen Jahr. Und das alles ohne Klischees, sondern mit viel Charakter.

Rock the Alps together – *Glistening snowflakes set the scene for this winter wonderland: Winter here in the Engadine is just about picture-postcard perfect. It's ideal for action-packed team outings, snowy Christmas celebrations or kick-off meetings to get the new year off to a fresh start. No clichés, just plenty of character.*

Alle Hotels unter
All hotels at

giardino.ch

sales@giardino.ch
+41 (0)800 333 313